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第４回 串本町農業委員会定例会会議録 
 
 
日  時  平成２６年７月１０日（木）午後１時３０分～ 
場  所  串本町文化センター２F A 会議室 
招 集 者  串本町農業委員会会長 岡田嘉治 
議  事   

第１９号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

第２０号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

第２１号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

第２２号 農地法第３条の規定による許可申請について 

出席委員   
   １番 赤埴満夫  ２番 岩谷吉啓  ３番 岡田嘉治  ４番 尾鷲壽夫 

６番 吉川きり子 ７番 小山喜行  ８番 坂田莞爾  ９番 阪田洋好 
１０番 地當博己 １１番 芝崎憲年 １２番 杉本正幸 １３番 鈴木利朗 
１４番 竹田敏明 １５番 角 是明 １７番 中村省一 １８番 西謙譲 
１９番 西 豊  ２０番 東地寧司 ２１番 平崎茂樹 ２２番 吉井孝夫 

欠席委員   
  １６番 中峰聖 
出席した職員 
  平松・森嶋・松山 
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それではただいまから、平成２６年度第４回串本町農業委員会定例会を

始めます。本日欠席届の出ている委員１６番の中峰委員です。本日の会議

録署名委員は、２０番の東地委員、２１番の平崎委員を指名します。本日

の議案は４件となっております。本日はこのメンバーでの最終の定例会と

いうことになっております。どうぞよろしくお願いします。 
それでは早速議題に入ります。議案第１９号、農地法第２条の農地でな

い旨の証明願についてを議題といたします。事務局、提案趣旨の説明をお

願いします。 
 
（議案書に従い朗読） 

 
それでは、現地調査委員の報告をお願いします。 

 
１番、赤埴です。 

 
１番、赤埴委員。 

 
（担当委員の現地調査説明等） 

 

ありがとうございました。それでは、ただいまの現地調査報告並びに事

務局からの提案趣旨説明について、質疑のある方ございませんか。 
 
 ８番。 
 
 ８番、坂田委員。 
 
 こんな国道沿いの一等地の農用地から外れた場所に、農地として残って

いたということですけど、事務局としてはどんなに考えているのか。担当

地域の委員さんと事務局は全く把握できていなかったのか。 
 
 事務局。 
 
 事務局としましても、町内の農地について全て細かく把握出来ているわ

けではありません。今回の当該地以外でも、登記上は農地として残ってい

るけども現状は別の使い方をされているというのが、他にもある可能性が

あります。現状全く別の使い方がされていれば、その時点で農地として見
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ていないので、把握できていないというのが現状です。 
 
 わかりました。こういうところが他にもあるということですね。 
 
 よろしいですか。他にございませんか。 
 １８番、西委員。 
 
 前の店からローソンが建つときに分かるはずではないんですか。 
 
 この場所は建築確認申請がいらない地域なので、その場合は分からない

かと思います。 
 
 他にございませんか。無いようですのでお諮りをします。本案について

は、原案通り承認することに異議ございませんか。 
 
（異議なしの声） 
 
 異議なしの声多数につき、本案については原案どおり承認することに決

定致しました。 
 次へまいります。議案第２０号、農地法第５条第１項の規定による許可

申請についてを議題といたします。事務局、提案趣旨の説明をお願いしま

す。 
 
 （議案書に従い朗読） 
 
続きまして、現地調査委員の報告をお願いします。 

 
 １２番、杉本です。 
 
 １２番、杉本委員。 
 
 （担当委員の現地調査説明等） 
 
ありがとうございました。それでは、ただいまの現地調査報告並びに事

務局からの提案趣旨説明について、質疑のある方ございませんか。 
 



 
 
議長 
 
 
 
 
議長 
 
 
 
 
事務局 
 
議長 
 
尾鷲委員 
 
議長 
 
尾鷲委員 
 
議長 
 
 
 
 
議長 
 
 
 
 
議長 
 
 
 

（なしの声） 
 
質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案通り承

認可決することに異議ございませんか。 
 
（異議なしの声） 

 
異議なしの声多数につき、本案については原案どおり承認することに決

定致しました。 
 次へまいります。議案第２１号、農地法第２条の農地でない旨の証明願

についてを議題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 
 
 （議案書に従い朗読） 
 
 続きまして、現地調査委員の報告をお願いします。 
 
 ４番、尾鷲です。 
 
 ４番、尾鷲委員。 
 
 （担当委員の現地調査説明等） 
 
ありがとうございました。それでは、ただいまの現地調査報告並びに事

務局からの提案趣旨説明について、質疑のある方ございませんか。 
 
（なしの声） 
 
質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案通り承

認可決することに異議ございませんか。 
 
（異議なしの声） 

 
異議なしの声多数につき、本案については原案どおり承認することに決

定致しました。 
 次へまいります。議案第２２号、農地法第３条の規定による許可申請に

ついてを議題といたします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 



 
事務局 
 
議長 
 
竹田委員 
 
議長 
 
竹田委員 
 
議長 
 
 
吉井委員 
 
議長 
 
吉井委員 
 
 
 
 
議長 
 
事務局 
 
議長 
 
 
 
 
議長 
 
 
 

 
 （議案書に従い朗読） 
 
 続きまして、現地調査委員の報告をお願いします。 
 
 １４番、竹田です。 
 
 １４番、竹田委員。 
 
 （担当委員の現地調査説明等） 
 
ありがとうございました。それでは、ただいまの現地調査報告並びに事

務局からの提案趣旨説明について、質疑のある方ございませんか。 
 
 ２２番、吉井です。 
 
 ２２番、吉井委員。 
 
 これは事務局にお願いしたいのですが、事後承認という形で了承はして

いるんですが、本来ならば神野川地区は私が担当になります。事前の連絡

も無しに竹田さんに現地調査を行って頂いた。そこら辺の所を今後ないよ

うにきっちりして頂きたいと思います。 
 
 事務局。 
 
 ご指摘のように気をつけます。 
 
 他にございませんか。質疑が無いようですのでお諮りをします。本案に

ついては、原案通り承認可決することに異議ございませんか。 
 
（異議なしの声） 

 
異議なしの声多数につき、本案については原案とおり承認することに決

定致しました。 
 以上を持ちまして、本日予定していた議案は全て終了致しました。 
 次にその他にまいります。事務局何かありませんか。 
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（事務局より、獣害対策に関する説明会開催案内を各委員に配布。） 
 
 選挙に関しましては、６名の方が推薦を得て１６名の方が立候補し、無

投票で当選されました。またこの７月１９日で私たちの任期が終わるわけ

ですが、それに伴い５名の方々が退任をされます。赤埴委員、岩谷委員、

私（岡田会長）、杉本委員、中峰委員の５名です。今日は皆さんとの最後の

顔合わせということで、辞任に際して最後の挨拶を頂きたいと思います。

赤埴委員からよろしくお願いします。 
 
 挨拶ということで何かないかなあと思ったんですが、私自身農業をして

いるんですが中々前へ進んでいかない、とろくさい農業になってきており

ます。また少し頭の方もおかしくなってきてるんで、そろそろと思ってい

たところ、錦富地区で後を引き受けてくれる立派な方がおるということで、

この機会にやめさせて頂きます。長い間ありがとうございました。 
 
 何を言ってよいか分かりませんが、多分３期９年だと思います、長いこ

とやらしてもらいました。年金をもらう年になって後期高齢者にもなって

きました。家の方でも細々と農業をやっていますので、ここで委員を辞め

させて頂いて、家の農業の方に専念して串本町の農業振興を陰ながら応援

していきたいと思っております。どうもありがとうございました。 
 
 ２３年７月以来、３年間にわたって皆さんに色々とお世話になりました。

実は私事で申し訳ないのですが、昨年の１月から左目が見えなくなり、ま

た同時に両方の耳も難聴となり、その間皆さんにはずいぶん迷惑をかけた

と思っております。これからますます農業環境は厳しくなってくると思い

ます。そんな中皆さんのご活躍を期待しまして、私の挨拶にかえさせて頂

きます。ありがとうございました。 
 
 中峰委員が欠席をされておりますので、最後に私からご挨拶させて頂き

ます。今年の１０月に７５歳になります。３年ほど前に少し体の調子を崩

しまして、未だに通院しておりますが中々治りません。加齢とともに体が

あちこち悪くなってきてそういうものとも付き合っていかないといけない

と思っているところです。旧古座町から引き続いて１５年委員をさせても

らいました。中でも後半の６年間は会長という重責を担いました。自分な

りにやってきたつもりですが、振り返りますと積み残したものがたくさん
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あるように思います。委員の皆さんや関係者の方には大変申し訳ないなと

いう気持ちです。しかしながら６年間の間、大過なく過ごせたのも委員の

皆さんを始め関係者の方々のご協力とご支援があったからこそ、出来たこ

とだと思っています。心から御礼を申し上げたいと思います。これからま

すます厳しくなる情勢の中で、串本町農業委員会の益々の発展と委員の皆

さんのご健康を祈念しまして、私の挨拶と致します。ありがとうございま

した。 
 
 皆さんの方から何かございませんか。ご意見等何でも結構です。 
 
 農業委員の活動・必要性について、住民の皆さんにあまり理解されてい

ないことがある。広報も含めて考えて頂きたい。 
 
以上を持ちまして、平成２６年度第４回定例会を終了致します。ありが

とうございました。 
 
              
 

 午後２時１５分  定例会終了 
 

 


